
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0036/2021). 

 

Die SPD-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stimmt dem Antrag und dem Änderungsantrag zu.  

Auf Nachfrage teilt Bürgermeisterin Mohrs mit, dass es ab 2025 einen Rechtsanspruch auf Hortplätze 

gebe. Hortplätze seien stets in der Kitabedarfsermittlung zu berücksichtigen, seien aber immer 

nachrangig zu Ganztagsschulangeboten zu sehen.  

 

 


